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Verbale Assemblea Nazionale dei Delegati regionali del 04 giugno 2022 

 
Il giorno 04/06/2022 alle ore 10.00, presso Buotique Hotel Calzavecchio, via Calzavecchio 1 (Casalecchio di Reno – BO) con 
procedura di seconda convocazione, essendo andata deserta la prima prevista per il giorno precedente si è riunita 
l’Assemblea Nazionale dei Delegati Regionali come da giusta convocazione del 16/05/2022 a firma del Presidente pro 
tempore dell’Assemblea Nazionale dei Delegati Regionali sig. Camuffo Riccardo.  

1. APERTURA DEI LAVORI 

Alle ore 10.15, il Presidente dell'Assemblea da apertura ai lavori ringraziando la segretaria uscente Laura Settimo (non più 
eletta tra i delegati) per quanto ha fatto nel passato, ed augurando ai presenti buon lavoro 

2. NOMINA DEL SEGRETARIO DELL’ASSEMBLEA NAZIONALE (COME PREVISTO ART.12 COMMA 2 DEL REGOLAMENTO) PER 
AVVENUTA DECADENZA DELLA SIG.RA LAURA SETTIMO 

Il Presidente dell'Assemblea, Camuffo Riccardo, chiama a svolgere le mansioni di segretario dell'Assemblea il delegato 
Rovatti Marco, il quale ringrazia ed accetta l'incarico. 

3. VERIFICA DEI PRESENTI E DELLE DELEGHE 

Si procede all'appello per chiamata dei presenti; sono presenti di persona o per delega i seguenti Sig.ri Delegati regionali: 
 

N° Nominativo p/d Delegato N° Nominativo p/d Delegato
1 Baldinelli Jessica p 32 Linardi Antonio p
2 Bartimmo Monica p 33 Lombardo Alessia d Cerrato Giosuè
3 Villa Belardinelli Lucilla p 34 Luzi Carlo p
4 Bocchi Laura p 35 Mana Angelo p
5 Bogni Patrizia p 36 Marangoni Cristiana p
6 Bregani Maria Grazia p 37 Marchese Laura p
7 Camuffo Maria Elisabetta p 38 Martinelli Ivan p
8 Camuffo Riccardo p 39 Massobrio Edoardo p
9 Capra Flavia p 40 Mercadante Rossella p

10 Casiraghi Roberto p 41 Molare Alberta p
11 Castori Annalisa d Padovano Nico 42 Motolese Vita p
12 Cerrato Giosuè p 43 Mulas Bruna d Galeandro Margherita
13 Cesena Chiara p 44 Otta Sergio p
14 Chiettini Renato p 45 Padovano Nico p
15 Cinque Francesco p 46 Panichi Martina Stefania d Teo di sabatino
16 Daversa Silvia p 47 Parodi Chiara Vittoria d Bregani Maria Grazia
17 De Natale Giuseppe Gregorio p 48 Pascucci Giacomo d Luzi Carlo
18 Degli Amori Veronica p 49 Polin Corinna p
19 Di Sabatino Fabrizio p 50 Ronconi Andrea p
20 Di Sabatino Teo p 51 Rovatti Marco p
21 Domancich Dario p 52 Saravalle Giuseppe p
22 Longo Fernanda Dalila p 53 Schinca Maria Grazia p
23 Fioravanti Erika p 54 Serena Francesca p
24 Gadda Stefano p 55 Sgambati Rosario p
25 Galeandro Margherita p 56 Siragusa  Anna Maria d Marangoni Cristiana
26 Genovese Rodolfo p 57 Skerl Barbara p
27 Gottarelli Davide p 58 Speca Stefania p
28 Grazzi Elisa p 59 Tadiotto Giorgia d Mercadante Rossella
29 Guermandi Daniela p 60 Takano Sayuri p
30 Klein Gasbarri Hana p 61 Zanchi Patrizia p
31 Lauricella Guido d Domancich Dario

Totale dei presenti: 61
di cui per delega: 9

 
Su di un totale di 61 Delegati Regionali aventi diritto. 
Constatata la validità dell’Assemblea per deliberare quanto all’ordine del giorno, il Presidente pro tempore 
dell’Assemblea Nazionale dichiara ufficialmente aperta la seduta, passando alla discussione del rimanente ordine del 
giorno:  
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4. NOMINA DEI 3 SCRUTATORI (COME PREVISTO ART.12 COMMA 8 DEL REGOLAMENTO) 

Si candidano i sig.ri Benazzoli Serena, Gioeli Letizia e Gottarelli Davide. 
I delegati presenti approvano all'unanimità le candidature. 
Il segretario Rovatti consegna agli scrutatori una busta contenete i tabulati per lo scrutinio delle schede di voto 
predisposti all'uopo per ogni singola votazione all'ordine del giorno. Si specifica che tali tabulati dovranno risultare 
compilate in tutte e tre le copie e firmate degli scrutatori stessi. Una copia dovrà poi essere inserita nella busta 
contenente le schede scrutinate, busta che verrà poi sigillata con firma degli scrutatori sul sigillo e consegnata al 
Presidente dell'Assemblea; le altre due copie di tali tabulati di scrutinio saranno consegnate al Presidente dell'Assemblea 
ed al segretario dell'Assemblea per la redazione del presente verbale. 

5. ELEZIONE DEL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA NAZIONALE DEI DELEGATI REGIONALI (COME DA ART.9 DELLO STATUTO, 
PUNTO 6). LE CANDIDATURE AI SUCCITATI RUOLI SONO RUBRICATE NELL’ALLEGATO ‘B’ ALLA PRESENTE 
CONVOCAZIONE, DI CUI È PARTE INTEGRANTE. RATIFICA O EVENTUALE NUOVA NOMINA SEGRETARIO 
DELL’ASSEMBLEA IN FUNZIONE DELL’ESITO DEL VOTO 

Il Presidente dell'Assemblea Camuffo comunica che per il ruolo in trattazione oltre la sua candidatura vi è quella del 
delegato Mana Angelo. 
Viene data la parola al sig. Mana il quale illustra ai presenti le sue intenzioni se eletto. 
Successivamente il Presidente uscente Camuffo Riccardo analogamente espone ai presenti le sue intenzioni in caso di 
nuova nomina. 
A questo punto il segretario spiega ai presenti le modalità di voto, che avverrà con scheda segreta dove ogni singolo 
delegato dovrà indicare il Nome e Cognome (o solo il Cognome) nell’apposito spazio all’interno delle scheda (sul lato 
opposto a quello dove sono indicati i nomi dei due candidati). Si specifica che schede corrette non saranno ritenute valide 
e che non si deve votare mediante l’apposizione di una crocetta affianco al nome del candidato prestampato. Si evidenzia 
inoltre che tute le schede sono state preventivamente siglate dal Presidente dell’Assemblea. 
Si passa quindi alle operazioni di voto che avvengo per chiamata di tre delegati alla volta che si recano nelle tre cabine allo 
scopo predisposte e che successivamente depongono la scheda piegata in quattro parti nell’urna posta sul tavolo del 
segretario e Presidente dell’Assemblea. 
Alle ore 10,45 le operazioni di voto hanno termine e l’urna con le schede viene affidata agli scrutatori per la verifica dei 
voti. 
Terminata l’operazione di scrutinio, gli scrutatori consegnano al segretario la busta sigillata contenente le schede coi voti 
e uno dei tabulati di scrutinio. Parimenti consegnano gli altri due tabulati al segretario e Presidente dell’Assemblea i quali 
li controfirmano. 
Il risultato della votazione è il seguente: 

 Mana Angelo  voti 33 
 Camuffo Riccardo  voti 26 
 Schede nulle  2 

Viene pertanto dichiarato nuovo Presidente dell’Assemblea Nazionale dei Delegati il sig. mana Angelo che viene invitato a 
prendere posto sul tavolo del Presidente e del segretario. 
Il Presidente Mana a questo punto esterna all’Assemblea alcune sue considerazioni in ordine alla figura del Presidente 
stesso, citando l’ultimo comma dell’art. 15 del Regolamento Generale, ed evidenziando che l’Assemblea non ha titolo di 
voto sulle determinazioni del Presidente. Congiuntamente il nuovo Presidente mana si augura che nel futuro sia emanato 
un Regolamento dell’Assemblea dei Delegati finalizzato ad evitare incomprensioni o confusioni procedurali della stessa. 
A questo punto il Presidente eletto mana ringrazia il segretario Rovatti e comunica ai presenti che è sua intenzione 
sostituire il segretario stesso. Per tale ruolo chiama quindi la sig.ra Belaldinelli Lucilla. 
 
Alle ore 11.15 pertanto lo scrivente segretario Rovatti Marco lascia il suo ruolo al nuovo segretario nominato e redige il 
presente verbale. 

 
IL PRESIDENTE 
Riccardo Camuffo 

IL SEGRETARIO 
Marco Rovatti 

 



 

 

Alle ore 11:15 il neo eletto Presidente dell’Assemblea dei Delegati Angelo Mana nomina segretario dell’Assemblea la 
delegata Lucilla Villa Belardinelli, che accetta. 
Il Presidente Mana informa che i lavori termineranno alle ore 17:00 e il dibattito sulle proposte all’ordine del giorno non 
discusse entro le 17:00 verrà rimandato in altra riunione dell’Assemblea dei Delegati in videoconferenza ed in data da 
concordare. 
Alle ore 11:20 la socia Benazzoli declina l’incarico di scrutatore e chiede di lasciare la sala. Il Presidente prende atto. 

Il Presidente Mana illustra ai delegati i principi a cui intende attenersi nei 4 anni di mandato, principalmente il suo ruolo di 
garante dei diritti dei delegati e soci e la posizione di terzietà ed arbitro imparziale della dialettica assembleare. Rileva 
inoltre la necessità di colmare il vuoto normativo per lo svolgimento dell’Assemblea elaborando un regolamento ove 
vengano precisate le modalità di gestione della stessa. 
Con richiamo alle Norme statutarie (art.9 punto 6) comunica che ritiene raccomandabile invertire alcuni punti dell’ordine del 
giorno. Pur avendo pieno potere decisionale ma in virtù del ruolo di garante della sovranità democratica dall’Assemblea dei 
Delegati che intende assumere, sottoporrà a votazione l’inversione dei punti all’ordine del giorno nel seguente modo: 

 
a) Votazione per l’elezione diretta del Presidente dell’Associazione 
b) Votazione per l’elezione dei Consiglieri Nazionali, dei Probiviri Nazionali (di I e II istanza) e dei Revisori Nazionali dei 
Conti 
c) Votazione sul compenso ai revisori dei conti 
d) Relazione del Presidente Nazionale sullo stato dell’Associazione  
e) Ratifica della relazione da parte dell’Assemblea  

f) Discussione e approvazione di eventuali mozioni ed interpellanze  
g) Eventuale modifica o abrogazione di delibere del Consiglio Direttivo Nazionale  
h) Discussione e votazione per l’approvazione del Bilancio Consuntivo, accompagnato dal Conto Economico, dalla Nota 
Integrativa e dalla Relazione dei Revisori Nazionali dei Conti  
i) Discussione  e  votazione  per  l’approvazione  del  Bilancio  Preventivo  proposto  dal  Consiglio  Direttivo  Nazionale  
l) Disamina e deliberazione sulla destinazione dei residui attivi o sul ripiano delle perdite come da proposta del Consiglio 
Direttivo Nazionale  

m) Discussione  delle  proposte  delle  Sezioni  e  dei  Soci 
 
Si procede alla votazione per alzata di mano: l’inversione è approvata con la maggioranza dei voti e l’astensione dei 
delegati Camuffo Riccardo, Bregani, Genovese, Rovatti, Linardi. Nessuno contrario. 
Si rende necessario nominare un nuovo scrutatore in sostituzione della socia Benazzoli, il Presidente suggerisce 
l’opportunità che gli scrutatori siano soci non delegati in modo da garantire ai delegati la possibilità di continuare a 
partecipare all’assemblea durante le operazioni di spoglio, in alternativa eventuali delegati scrutatori potranno dare delega 
ad altro delegato. Si propongono come scrutatori i soci Canelli Silvia, Gioeli Letizia, Bancovich Donatella. L’Assemblea 
approva. 
Il delegato Camuffo Riccardo ritiene formalmente non corretta la votazione per l’inversione dei punti all’ordine del giorno e 
richiede sia espressamente presentata una mozione d’ordine. 
Il Presidente Mana sottopone alla votazione la mozione d’ordine per la modifica dell’ordine di discussione dei punti 
all’ordine del giorno. La mozione d’ordine è approvata con la maggioranza dei voti e l’astensione del delegato Rovatti. 
Le delegate Grazzi e Degli Amori chiedono che venga data la parola ai candidati in quanto hanno dei dubbi e vorrebbero 
dei chiarimenti prima di esprimere le proprie preferenze. Dopo breve discussione il Presidente sottopone a votazione la 
richiesta di consentire ai candidati che non hanno presentato nei termini previsti il programma di illustrarlo brevemente. La 
richiesta è respinta all’unanimità. 
Alle ore 11:45 vengono avviate la distribuzione delle schede elettorali e le operazioni di voto. 
Il Presidente Mana specifica che la socia Hana Klein si presenta per la carica di Presidente Nazionale e pertanto ritira la 
candidatura quale Consigliere Nazionale, inoltre il socio Iori Edoardo non è eleggibile in quanto non è presente in 

assemblea. 
Alle ore 13:15 le operazioni di voto sono concluse, prima di procedere allo spoglio i lavori sono sospesi per la pausa pranzo. 
Alle ore 14:00 riprendono i lavori. 
Il Presidente uscente legge la sua relazione annuale, di seguito riportata in quanto non allegata alla convocazione 
dell’Assemblea. 
 
Cari Delegati, 
oggi finalmente ci riuniamo in un contesto decisamente mutato rispetto alle ultime Assemblee: nonostante le nuove 
incertezze internazionali, ci siamo finalmente lasciati alle spalle gli effetti più negativi del Covid e la Nostra Associazione da 
mesi ha ripreso un andamento quasi normale, che mi auguro possa continuare nei mesi a venire. 



 

 

In me, ma credo in tutti voi, rimane il desiderio di un’Anfi costruttiva, attuale, funzionante e proiettata in FIFe come attore 
e non come semplice spettatore, ed insieme ci stiamo riuscendo.  
Nonostante le illazioni che sono circolate durante lo scorso anno, ma soprattutto negli ultimi mesi, oggi lasceremo al 
prossimo CDN un’Associazione viva ed in ottimo stato di salute. I numeri della Nota Integrativa ed i confronti 2020-2021 
sono lapalissiani e non hanno bisogno di ulteriori approfondimenti. 
La Mondiale, organizzata in pochissimo tempo e con tantissime difficoltà, ha dimostrato le potenzialità della Nostra 
Associazione ed ancora oggi riceve il plauso dei colleghi della Fife che hanno partecipato. Potevamo fare meglio? Certo, 
come sempre, ma direi che ogni tanto possiamo anche accontentarci. Per quanto riguarda le critiche mosse soprattutto da 
persone non presenti, le bollo come strumentali e meramente politiche. 
Cosa succederà nel 2022? Sicuramente avremo una diminuzione di tutti i valori, sia per fisiologica contrazione dei risultati 
2021 sia per il clima al vetriolo che si è creato negli ultimi mesi, e di cui risentirà sicuramente anche l’assemblea odierna. 
Ho pensato a lungo all’opportunità di una relazione dettagliata, ma stamattina ho deciso che voglio lasciarmi alle spalle gli 
scorsi mesi e le zone d’ombra in cui, forse scientemente, siamo stati trasportati da attori molto più esperti di noi. 
Condivido, quindi, con voi alcune valutazioni che ritengo doverose: 
1.     ANFI è viva e sana, e senza veleni e strumentalizzazioni lo sarebbe ancora di più. 
2.     La presenza di Gianfranco Mantovani all’ufficio Centrale ci ha permesso di valutarne i processi con occhi diversi, scevri 
da consuetudini ed abitudini, ed abbiamo avuto la conferma che i flussi della Sede sono superati, ridondati e con alta 
percentuale di errore; con il gestionale che abbiamo oggi, purtroppo, non è pensabile modificare i flussi e di conseguenza 
rimarremo negli anni 80 ancora per diverso tempo; a chi ha criticato la presenza di Mantovani ricordo le qualità e le 
competenza della persona, che i nostri regolamenti non prevedono che le cariche associative siano ricoperte da soli Soci e 
che il Sig. Mantovani ha lasciato Anfi per divergenze con lo scorso consiglio e non certo per astio verso l’associazione; 
aggiungo anche che la Sig.ra Capra non poteva, per ovvi motivi, tornare in quella posizione, e che la Signora Ferrini aveva 
dichiarato più e più volte la sua volontà di ritirarsi a vita privata. 
3.     Il fallimento della Commissione IT, o meglio la mancata nascita della Commissione IT, conferma quanto denunciato e 
dimostrato nelle ultime assemblee e puntualmente riportato nei verbali dell’associazione. 
4.     Se al fallimento della Commissione IT aggiungiamo lo stallo dell’ADD perpetrato per quasi 1 anno e finito con 
deferimenti e sospensioni, credo che il disegno di un Anfi immobile ed immutabile diventi sempre più chiaro. 
5.     Anfi ha bisogno di tornare alle mostre, ai pranzi, alle cene, alle risate ed alle coccarde, ma ha anche bisogno di 
continuare con un progetto organico di formazione nazionale, ma anche con un percorso di maggiore democraticità e di 
ammodernamento sistematico, sempre nel rispetto di tutte le anime dell’associazione. 
Alcune delle strade sono già intraprese, come sempre sarete voi Delegati a decidere ed indirizzare il nuovo consiglio, nella 
speranza, come sempre, che lo stesso riconosca il Vostro ruolo. 
 
Si procede alla ratifica della Relazione: ratificata con 52 voti favorevoli e l’astensione dei 9 Componenti del Consiglio 
Direttivo, nessuno contrario. 
 
Si passa alla discussione del Bilancio Consuntivo, accompagnato dal Conto Economico, dalla Nota Integrativa e dalla 
Relazione dei Revisori Nazionali dei Conti allegati alla convocazione e dati per letti. 
Il Tesoriere uscente legge la sua relazione, di seguito riportata in quanto non allegata alla convocazione dell’Assemblea 
 
Care Delegate, cari delegati, 
 
si conclude oggi il mio mandato di Tesoriere Nazionale in cui abbiamo affrontato situazioni straordinarie e difficili per tutti 
noi e conseguentemente per la parte commerciale dell'Associazione dovuto in primis alla pandemia ed ai suoi effetti. 
La descrizione squisitamente quantitativa e puntuale dell'andamento dell'esercizio sarà presentata in maniera esaustiva dal 
ns. commercialista dr. Bonino e quindi non ritengo di dover impegnare il vostro tempo sull'analisi di questo tema. 
Personalmente ritengo di poter essere soddisfatta di come sono riuscita a svolgere le funzioni che mi sono state delegate, 
pur consapevole che in un clima associativo e non ultimo interno al CDN meno frammentati, i risultati e gli effetti positivi 
per i soci sarebbero potuti essere migliori; chiudiamo comunque questo breve mandato con il dato certo di aver ottimizzato 
i costi relativi ai fornitori, di aver compiuto una puntuale azione di risparmio complessivo, un efficientamento per quanto 
possibile della gestione e dei conseguenti costi relativi ai nostri collaboratori della sede ed anche del clima lavorativo e 
quindi della qualità di servizio nella relazione con i soci. 
Non ultimo, in soli due mesi siamo riusciti in un’impresa Titanica, l’organizzazione della mondiale. Si poteva fare di meglio? 
Certamente, ma lo scopo era organizzare per i soci un evento che ci chiedevano essere memorabile ed all’altezza delle più 
belle mondiali organizzate in FIFe negli ultimi anni; nonostante le difficoltà correlate al covid, non solo operative ma anche 
economiche è stato riconosciuto ad ANFI, e quindi a tutti noi, di aver organizzato una mondiale con pochissime sbavature 
ma con una atmosfera, servizi e soprattutto ricordi che in tanti porteranno con se.  



 

 

 
Ovviamente l’investimento economico sulla mondiale è stato importante, ma è stato sostenuto dalla gestione ordinaria 
dell’associazione, puntualmente monitorata, che ci ha permesso di affrontare tutti i costi non previsti con un risultato finale 
di esercizio assolutamente accettabile mantenendo le stime del bilancio preventivo 2021. 
 
Il dott. Bonino illustra brevemente il bilancio e l’andamento economico dell’attività associativa. 

Si procede alla votazione per l’approvazione del Bilancio consuntivo 2021: approvato con 52 voti favorevoli e 
l’astensione dei 9 Componenti del Consiglio Direttivo, nessuno contrario. 
 
Si passa alla discussione del Bilancio Preventivo 2022 allegato alla convocazione e dato per letto. Il Tesoriere uscente 
presenta le voci del Preventivo che sono in linea con i valori degli anni precedenti, l’unica voce inserita più alta è quella 
relativa all’Attività di tutela del benessere del gatto indicata in € 12.000,00 rispetto a € 8.000,00 dell’anno precedente in 
quanto sono stati già inseriti € 7.500,00 per il supporto economico all’Ucraina come da delibera del CDN. 

Inoltre, si evidenzia che presumibilmente non verranno rispettate le voci relative alle spese dell’energia elettrica e del gas 
per il notevole incremento delle tariffe vigenti. 
Il tesoriere specifica che l’importo relativo all’Assicurazione Expo indicato per il 2022 è maggiore dell’importo indicato per il 
2021 in quanto nel 2021 l’importo si riferisce a soli 6 mesi di attività, causa pandemia. 
Si procede alla votazione per l’approvazione del Bilancio preventivo 2022: approvato con 52 voti favorevoli e 
l’astensione dei 9 Componenti del Consiglio Direttivo, nessuno contrario. 
 

Si procede alla votazione dell’utilizzo del Fondo di Riserva a copertura delle perdite dell’esercizio: approvato con 
52 voti favorevoli e l’astensione dei 9 Componenti del Consiglio Direttivo, nessuno contrario. 
 
Si procede alla votazione del compenso ai Revisori dei Conti quantificato in € 700,00 di imponibile, l’importo è 
confermato lo stesso degli anni precedenti: approvato all’unanimità. 
 
Si passa alla discussione e votazione delle proposte delle Sezioni e soci, allegate alla convocazione. 

 
CALABRIA  - proposta 1  
Oramai da tempo si partecipa ad esposizioni feline organizzate all’insegna della musica assordante e dalle porte aperte che 
ricordano un ben noto monumento della Capitale. Al fine di tutelare il benessere animale dei nostri gatti sarebbe opportuno 
creare una linea guida obbligatoria per tutti i comitati organizzatori di expo e/o rassegne che vieti la musica, imponga dei 
limiti di decibel agli altoparlanti e che preveda la chiusura di tutte le possibili vie di fuga dei nostri gatti con obbligo di 
ingresso/uscita a doppia porta di sicurezza. 
Trasformata in Raccomandazione 
 
EMILIA ROMAGNA – proposta 1 
Si chiede all’ANFI che alle prossime expo si possano usare le gabbie personali, così come già fatto nelle varie expo 
organizzate in periodo di pandemia; si potrebbero anche fare convenzioni affinchè le gabbie personali siano fornite da uno 
stesso fornitore e quindi essere tutte uguali. 
Trasformata in Raccomandazione 
 
LAZIO – proposta 1 
Si richiede di prevedere la possibilità di cointestare una fattrice, così come è già possibile cointestare uno stallone, solo ed 
unicamente tra individui già cointestatari di un affisso regolarmente registrato fintanto che l’affisso rimanga cointestato e 
che i cuccioli nati da una fattrice in comproprietà siano registrati in comproprietà tra i medesimi cointestatari dell’affiso. 
Conseguentemente dovrà essere eliminata la necessità di dover compilare dichiarazioni di monta qualora i riproduttori 

maschio e/o femmina abbiano entrambi almeno uno dei due comproprietari in comune 
NON APPROVATA – 19 favorevoli 22 contrari 20 astenuti 
 
LOMBARDIA – proposta 1 
Si propone che il CDN si faccia promotore presso la GA FIFe della seguente proposta:  
 Regole di registrazione   
A fronte della registrazione di un gatto la cui varietà di colore/disegno non è riconosciuta dalla FIFe (es. BSH x*), si chiede 

di aggiungere dopo la “x*”, tra parentesi, il codice EMS della varietà di colore/disegno effettivi. 
Si rinvia momentaneamente la discussione per approfondire se la norma esiste già e si passa alla discussione della 
successiva proposta 



 

 

 
 
PIEMONTE VALLE D’AOSTA – proposta 1 
A seguito di invio dei risultati da parte delle segreterie delle expo svolte in Italia e a seguito dell’invio dei risultati ottenuti 
nelle expo estere ed inviati dal socio alla sede centrale, creare un programma che in automatico calcola il punteggio 
ottenuto. In questo modo avremo la possibilità di avere una classifica reale provvisoria. 

Trasformata in Raccomandazione 
 
PUGLIA BASILICATA MOLISE – proposta 1 
Cancellazione dell’articolo 3.1.4 “Controllo di Conformità allo Standard” (CCS) del Titolo III ‐  Requisiti per l’ammissione ai 
Libri delle Norme Tecniche del Libro Genealogico del Gatto di Razza e degli altri articoli che lo riguardano. 
APPROVATA – 57 favorevoli 4 astenuti 
 

Si riprende la discussione della proposta 1 della Lombardia approvata all’unanimità, da presentare alla prossima 
General Assembly FIFe salvo ulteriori verifiche sull’esistenza della norma 
 
Si allontanano dalla sala alcuni delegati 
 
TRENTINO ALTO ADIGE – proposta 1 
Contributi anche per eventi minori – Webinar, Rassegne, etc. 

APPROVATA – 33 favorevoli 4 astenuti 8 contrari 
 
TOSCANA UMBRIA – proposta 1 
Il CDN di ANFI produca e invii a tutti i nuovi proprietari di gatti di razza una piccola Guida contenente le nozioni più 
importanti degli argomenti riguardante la tenuta del gatto di razza, contestualmente all’invio della tessera oltre all’invio 
telematico ai Soci già tesserati richiedenti affisso, da sottoscrivere  per  presa  visione  ed  accettazione.  Menzionando 
comunque la sezione del sito ufficiale “FAQ” che potrebbe essere ulteriormente ampliata. 

APPROVATA all’unanimità 
 
VENETO – proposta 1 
RITIRATA –  già deliberato nella General Assembly FIFe 2022 
 
CALABRIA – proposta 2 
RITIRATA - già deliberato nella General Assembly FIFe 2022 
 
EMILIA ROMAGNA – proposta 2 
In questi anni molti soci sono rimasti fedeli all’Associazione, seguendone l’evoluzione ed i cambiamenti, si propone di 
premiare con una targa o una medaglia, i Soci con anzianità maggiore di 20 anni. 
APPROVATA – 31 favorevoli 5 astenuti 3 contrari 
 
LAZIO  - proposta 2 
Pubblicare sul sito ANFI le proposte approvate in sede assembleare in una sezione a loro dedicata. 
Anche se i verbali vengono pubblicati, non sempre il socio dà la giusta rilevanza alle proposte approvate.      
APPROVATA all’unanimità 
 
LOMBARDIA – proposta 2 
Direttore Generale e percorso Gruppo di Lavoro Statuto Revisione Regolamento e Statuto 

si propone pertanto di intraprendere una progetto che porti in tempi certi ad una ridefinizione dello Statuto e del 
Regolamento generale che sia vincolato al percorso di seguito esplicitato:  
1.Il CDN costituisca nella prima riunione utile il gruppo di lavoro deliberato nell’ultima ADD (proposta Socia Diana Di 
Natale). Questo gruppo deve essere composto da Soci (non meno di sette) con esperienza associativa ed al contempo 
competenze gestionali. Il primo passaggio essenziale è la definizione ‐   nell’arco di 30 giorni – di un cronoprogramma di 
massima da sottoporre a propria volta al CDN definendo obiettivi, percorso e tempi che non debbano superare i sei mesi 
per la definizione delle bozze dei due documenti;  

2.Le bozze devono essere sottoposte ‐  per un periodo di 30 giorni ‐  ai CDS delle Sezioni Regionali ed ai Delegati Nazionali 
per raccogliere osservazioni, proposte di miglioramento ed eccezioni da discutere alla fine del periodo in una riunione fra 
CDN e Presidenti Regionali, allargando per quanto possibile il dibattito anche alla base associativa.  



 

 

3.Raccolte le osservazioni, il gruppo di lavoro dovrà stendere le bozze finali nei successivi 30 giorni. Tali bozze verranno 
presentate al CDN, che avrà l’incarico di sottoporle senza modifiche ad un professionista terzo specialista in ambiti giuridici 
associativi di Associazioni riconosciute al fine di avere una validazione nel merito dei contenuti.  
4.Giunta la validazione del legale terzo, sarà cura del CDN sottoporre i nuovi documenti al MIPAAF e alla Prefettura Torino 
per approvazione; le eventuali osservazioni degli organi competenti saranno condivise con il gruppo di lavoro per la stesura 
finale dei testi; 

5.  Approvazione finale all’ADD   
Si pone come vincolo temporale di giungere al punto 4 in non più di sei mesi dalla Costituzione del Gruppo di Lavoro; 
sfidante ma possibile, perché ormai conosciamo limiti e problemi dell’attuale situazione e di quali sono i vincoli previsti da 
MIPAAF e Prefettura Torino relativamente ai requisiti statutari e regolamentari.  
Contemporaneamente a questo percorso di revisione si richiede al CDN di sospendere la nomina del Direttore Generale in 
vista di una modifica statutaria che sia tale da non prevederne più il ruolo. 
 

Il delegato Dario Domanich chiede che sia verbalizzata la sua dichiarazione: ritengo che l’Assemblea dei Delegati non può 
sospendere l'efficacia di uno Statuto se non cambiandolo e quindi è organo competente solo a modificare uno Statuto, 
quindi la proposta della sospensione della nomina del Direttore Generale è irrituale ed inefficace 
APPROVATA – 40 favorevoli 14 astenuti 
 
Entrano gli scrutatori che consegnano i risultati dello spoglio. 
Viene interrotta la discussione delle proposte e viene data lettura dei risultati elettorali: 

PRESIDENTE NAZIONALE 
HANA KLEIN 31 voti 
FRANCESCO CINQUE 30 voti 
 
CONSIGLIERI NAZIONALI 
FRANCESCA SERENA 48 voti 
NICO PADOVANO 42 voti 

CARLO LUZI 35 voti 
DARIO DOMANCICH 33 voti 
SANDRA FERRINI 33 voti 
MARGHERITA GALEANDRO 31 voti 
STEFANO GADDA 30 voti 
ROSSELLA MERCADANTE 29 voti 
INGRID DALL’ORA 29 voti 
LAURA BOCCHI 28 voti 
ALESSANDRO CAGGIATI 28 voti 
LAURA SETTIMO 27 voti 
TEO DI SABATINO 26 voti 
CRISTIANO ERCOLANI 25 voti 
ROSARIO SGAMBATI 15 voti 
ROBERTO CASIRAGHI 8 voti 
 
A parità di voti (29 voti) viene considerata l’anzianità associativa e pertanto risulta eletta ROSSELLA MERCADANTE, iscritta 
dal 2009. Ingrid Dall’Ora è iscritta dal 2019 
COLLEGIO DEI PROBIVIRI DI PRIMA ISTANZA DEL NORD 
STEFANIA PELLEGRINI 46 voti 
ALESSANDRO ALBERT 44 voti 

ALBERT KOSTORIS 41 voti 
Schede bianche 15 
 
COLLEGIO DEI PROBIVIRI DI PRIMA ISTANZA DEL SUD 
MARCO PESCE 55 voti 
FRANCESCO ROMANO 47 voti 
MARCO SABETTA 43 voti 

Schede bianche 6 
 
COLLEGIO DEI PROBIVIRI DI SECONDA ISTANZA 



 

 

GIUSEPPE PORTIGLIOTTI 54 voti 
LAURA MARCHESE 48 voti 
RAOUL SCAFFIDI ARGENTINA 45 voti 
Schede bianche 5 
 
REVISORI DEI CONTI 

FEDERICA PINTO 51 voti 
FRANCO BARONI 48 voti 
ROBERTO DOSIO 45 voti 
Schede bianche 7 
 
Si riprende la discussione e votazione delle proposte delle sezioni e soci. Alcuni delegati lasciano la sala dovendo ripartire. 
 

PIEMONTE VALLE D’AOSTA – proposta 2 
In caso di morte o grave malattia di un socio / allevatore ANFI , in assenza di disposizioni in merito ai gatti e in assenza di 
famigliari del suddetto, che possano occuparsi dei gatti, si chiede all’  associazione  di  farsi garante / tutore legale  dei 
gatti in  oggetto,  sia  a livello regionale che nazionale, provvedendo poi alla ricollocazione dei gatti in maniera consona e a 
sostenere i relativi  costi di mantenimento dei gatti fino a ricollocazione , onde  evitare che finiscano  in un gattile  sanitario  
dove possono essere anche sterilizzati e affidati poi a sconosciuti.  
Si chiede  pertanto che venga istituito  un fondo monetario, sia  a livello   nazionale  che, ove possibile, a livello  regionale. 

APPROVATA all’unanimità 
 
TOSCANA UMBRIA – proposta 2 
Costruire una collaborazione più attiva con le banche del sangue nei territori dove sono presenti per incrementarne il 
numero dei donatori. 
APPROVATA – 40 favorevoli 1 astenuto  
 

VENETO – proposta 2 
In riferimento a quanto previsto nelle NORME TECNICHE DEL LIBRO GENEALOGICO DEL GATTO DI RAZZA ‐  Titolo VI – 
Registrazione di un Affisso e più precisamente all’ art 6.3 Requisiti Minimi.  
I requisiti minimi per il riconoscimento di un affisso sono:  
‐   Piena proprietà di una femmina;  
‐   Confermata capacità riproduttiva dei soggetti di cui sopra;  
‐   Nascita di una cucciolata, viva e iscritta al L.G. presso l’allevatore che ne fa richiesta.  
 Si richiede che lo stesso venga variato come segue:  
‐   Piena proprietà di una femmina;  
‐   Confermata capacità riproduttiva dei soggetti di cui sopra;  
‐   Nascita di una cucciolata, viva e iscritta al L.G. presso l’allevatore che ne fa richiesta;  
‐   Di aver partecipato ad almeno un’esposizione FIFe con gatti iscritti al L.G. ANFI 
 
Il delegato Sergio Otta chiede che sia verbalizzata la sua dichiarazione: ritengo che l’Assemblea dei Delegati non è organo 
competente per deliberare direttamente la variazione dell’art. 6.3 delle Norme tecniche del Libro Genealogico del Gatto di 
razza così come scritto nella proposta 
APPROVATA – 32 favorevoli 9 contrari  
 
CALABRIA – proposta 3 
RITIRATA 

 
Il Presidente concorda con i delegati presenti di riprendere la discussione delle proposte non ancora esaminate in 
videoconferenza tra 3 settimane in orario dopo cena a seguito di regolare convocazione ed alle ore 17:40 
dichiara chiusa l’Assemblea. 
 
Il Presidente                                                                     Il Segretario 
Angelo Mana          Lucilla Villa Belardinelli
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